

## **Pimpin Upacara Pelepasan 2 Perwira Polres Sumbawa Barat Yang Telah Purna, Heru Muslim : Upacara ini Penghargaan**

**Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID)**

Sep 14, 2022 - 20:21



Sumbawa Barat.NTB - Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP memimpin kegiatan dalam memperingati Hut Polwan ke- 74 yang di rangkaian dengan upacara pelepasan purna tugas anggota Polres Sumbawa Barat yang digelar dilapangan upacara Sarja Arya Racana Polres Sumbawa Barat pada rabu 14 september 2022.

"Pelepasan /Purna tugas personel Polres Sumbawa Barat Kopol Arman Wijaya dan AKP I Made Suarta TMT 31-08-2022" kata Kasi Humas Polres Sumbawa Barat IPDA Eddy Soebandi Adirejo, S.Sos

Eddy mengatakan,dalam Pelepasan Purna 2 anggota Polres Sumbawa Barat dihadiri oleh Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin S Sos. Kabag SDM Polres Sumbawa Barat Kopol Ibrahim.Kabag Ops Polres Sumbawa Barat Kopol Iwan Sugianto SH.Kabag Ren Polres Sumbawa Barat AKP Tauhid.Danki Brimob AKP Bambang Marta R , S.I.K. Para Kapolsek, Kasat dan Perwira Polres Sumbawa Barat. Ketua Bhayangkari Cabang Sumbawa Barat beserta anggota dan personil Polres Sumbawa Barat sekitar 150 orang.

Lanjut eddy, dalam amanat upacara Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP menyampaikan, syukur alhamdulillah pagi ini kegiatan berjalan dengan lancar dan hidmat, kegiatan ini merupakan kegiatan penghargaan serta melepas Purna Tugas Personel kita di Polres Sumbawa Barat.

"Hal ini kita pasti akan melaksanakan kegiatan purna tugas nantinya. Ini suatu hal yang mengingatkan kepada kita semua untuk meningkatkan silaturahmi yang baik di antara semua personil. Apapun pangkat dan golongan kita semua nya akan memasuki masa pensiun, sebagai insan Bhayangkara yang berjiwa rasta sewa kotama." Ucapnya

Kapolres AKBP Heru,ucapkan terimakasih kepada bapak Purn Kopol Arman Wijaya dan AKP Purn I Made Suarta selama bertugas telah memberikan pengabdian kepada institusi polri khususnya polres Sumbawa Barat,sehingga tugas dan tanggung jawab berjalan dengan aman dan lancar. Kami berharap bantuan dan suport nya nanti bapak berada di tengah masyarakat untuk meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada institusi Polri ini.

" Selamat kepada Kopol Arman Wijaya dan AKP I Made Suarta yang telah sukses melaksanakan tugas dan pengabdian kepada institusi polri serta mohon bimbingan sehingga polres Sumbawa barat dapat melaksanakan tugas yang baik kedepannya untuk memberikan pelayanan kepada masyarakat." tutur AKBP Heru.

Selanjutnya Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S.IK M.IP memberikan cendra mata kepada Purna wirawan Polres Sumbawa Barat. Kemudian dilaksanakan upacara tradisi pedang Pora dalam rangka Pelepasan Purna tugas personel Polres Sumbawa Barat. (Adb)